

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Ecce 1932.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Tapferkeit, seiner festen inneren Haltung, der Sonnigkeit und Wärme seines Gemütes willen der Liebling seiner Kompagnie. Bei einem Sturmangriff zur Wiedergewinnung eines verlorenen Grabens in die Seite getroffen, starb er mit einem Hurra! auf den Lippen.

(Mitteilungen aus dem Ehrenbuche der Latina.)
(Fortsetzung 1.)

Ecce 1932.

507. Rademacher, Julius, Rechtsanwalt und Notar in Bad Bramstedt (1886—1894), † 3. 9. 1930.
495. Pohlens, Guillermo Walter, Farmer in Mexiko (1890—1895), † 18. 6. 1931 an Bord der „Bremen“.
769. Zuh, Wilhelm, praktischer Arzt in Eberstadt (Darmstadt) (1883—1892), † 22. 12. 1931.
59. Bohnenstädt, Benno, Dr. phil., Oberstudiendirektor in Leipzig (1892—1896), † 27. 12. 1931.
262. Hildebrand, Alfred, Reichsbantrat a. D. in Berlin-Schlachtensee (1891 bis 1898), † 6. 1. 1932.
- Rübenhagen, Max, Pfarrer i. R. in Erleben a. d. Gera (1873—1881), † 21. 1. 1932.
698. Trebst, Fritz, Zahnarzt, Dr. med. in Magdeburg (1885—1894), † 2. 3. 1932.
158. Gäßlein, Johannes, Pfarrer in Sainichen, Altpolde-Land (1883—1891), † 11. 3. 1932.
- Stegner, Karl, Oberlandesgerichtsrat, Dr. iur. in Naumburg (1898—1899), † 1. 4. 1932.
- Naucke, Rudolf, Pfarrer in Domnitz-Dalena (1905—1914), † 6. 4. 1932.
- Werner, Otto, staatl. Forstmeister i. R. (1874—1884), † 8. 4. 1932 in Wiesbaden.
- Alberts, Hermann, Dr. med., praktischer Arzt in Geisweid-Siegerland (1889—1894), † 12. 4. 1932.
- Runkel, Paul, Prof. Dr., Studienrat i. R. in München-Gladbach (1875 bis 1881), † 4. 5. 1932 in Wildbad Wendling-Nördlingen.
691. Thon, Wilhelm, Prof. Dr., Studienrat i. R. in Bitterfeld (1873—1880), † 7. 5. 1932.
324. Kluge, Paul, Medizinalrat in Wolmirstedt (1870—1877), † 13. 8. 1932.
- Wernecke, Helmut, Gymnasiast in Salzwedel (1925—1930), † 8. 9. 1932.
- Reineck, Erhard, Dr. phil., Superintendent i. R. in Selbrungen (1851—1860), † 5. 11. 1932 in Frankfurt a. M.
- Schlegel, J. R., Direktor, Kruppsche Reederei, Rotterdam, Atlantic-Geis, Westplein, † 19. 11. 1932.
- Am 10. 11. 1932 starb ein alter Lehrer der Latina:
Prof. Dr. Heinrich Jordan im Alter von 77 Jahren, seit 1911 im Ruhestande.

